

黒木西

黒木西小
学校だより
文責：校長 松尾英二

令和6年5月21日(火)

NO.12



自分の考えを説明する子ども

子ども読書の日・担任読み聞かせ

四月二十三日は、子ども読書の日ということで、朝の活動において、各担任による読み聞かせをしました。各担任は子どもの状況や今後の育ててほしい姿を考えて選書をしています。教科書を読むのとは違って、どの学級も温かい雰囲気になっていました。紙面の都合上一年生と五年生の写真を載せています。



5月になり東門近くの梅の木に実がなり始めました。爽やかな感じがしています。



本年度の重点目標

昨年度は「自分の考えを伝え合おう」という目標で、一年間取り組んできました。自分の考えを発表したり、友だちの発表を聞いたりする意欲や雰囲気が高まりました。そこから、話し合いの内容がもっと深まらないかという課題が明らかになりました。そのためには、自分の考えやその理由をノートに表す事が大事だと考えました。そこで、今年度の重点目標を

「自分の考えを分かりやすく説明する
ことができる子どもの育成」
としました。ノートに、言葉や図、表、記号や式を使っ

て、自分の考えやその理由などを書くことに力を入れていきます。お子さんのノートの変容等も時々見ていただき、気づきなどをお知らせいただくと幸いです。

避難訓練を行いました

四月十六日、避難訓練を行いました。理科室から出火したという想定で、運動場に避難し、消防署の方から気をつけること等話をしていただき、最後は消火器の使い方について高学年児童の体験を通して学びました。安全に火元から逃げることも大事ですが、火事になさないように、火の取り扱いについても学んでいかなければなりません。ご家庭でも火を使うことのルールや火事の恐ろしさについて、話題にしてみることができるようか。



地域の良さを学ぶ

三年生以上の総合的な学習の時間では、ふるさと学習として、地域のひと・もの・ことよさについて学んでいます。五月八日、三年生は、田代地区の三宅浩史様の茶園でお茶摘み体験をさせていただきました。スクールバスで、山の上までどんどん登っていき、見晴らしのよい茶園で茶葉の手摘みをしました。初めてお茶摘みをする子どももいて、「むずかしかった。」「楽しかった。」「等と感想を持ちました。

四年生は、五月十六日、湯辺田地区の茅島文雄様、健人様をお招きしてぶどうがどのように入っているのか学びました。ぶどうが育つ様子や日付が入った写真を提示しながら、ぶどうの育て方やその時の工夫、努力等を説明していただきました。その後、子どもたち一人一人が茅島さんに質問をしました。「ぶどうの種類によって育て方が違うのか。」「一年間で、何をすることが一番大変か。」「等の質問に対して、分かりやすく丁寧に答えていただきました。



【 3年生お茶摘み体験 】



【 4年生ぶどうについての学習 】